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白井市教育委員会会議録 

 

○会議日程 

 令和６年２月１５日（木） 

 白井市役所本庁舎２階災害対策室１ 

 １．教育長開会宣言 

 ２．会議録署名人の指名 

 ３．議決事項 

   議案第１号 契約の締結議案に係る意見聴取について  

 ４．教育長閉会宣言 

                                               

○出席委員等 

   教 育 長  井上 功 

   委   員  齊藤 豊 

   委   員  中里 敏康 

   委   員  松田 加奈子 

   委   員  久保 利枝 

                                              

○出席職員 

   教育部長          宗政 隆雄 

   教育総務課長        落合 一矢 

   書   記         中村 妃佐 

   書   記         鈴木 美菜 

午後４時００分 開 会 

     ○教育長開会宣言 

○井上教育長 ただいまより令和６年第１回白井市教育委員会臨時会を開会します。 

 本日の会議について、事務局より説明をお願いします。 

◯事務局 それでは初めに、出席者数を御報告いたします。 

 本日の出席委員数は、５人全員出席ですので、会議は成立しています。 

 本日の議事日程は、お手元に配付の日程表のとおりです。 

                                              

     ○会議録署名人の指名 

◯事務局 日程２、会議録署名人の指名につきましては、教育長より事前に齊藤委員、中里委員が指

名されております。よろしくお願いいたします。 

これより議事に入ります。 

 本日の議事進行は、教育長にお願いいたします。 

                                              

     議案第１号 「契約の締結議案に係る意見聴取について」 
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◯井上教育長 ３の議決事項です。議案第１号 「契約の締結議案に係る意見聴取について」説明を

お願いします。 

◯落合教育総務課長 議案第１号 「契約の締結議案に係る意見聴取について」を御説明させていた

だきます。 

 本案は、令和６年第１回白井市議会定例会に提案する議案について、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第２９条の規定に基づき、意見を求められたことによるものでございます。 

 １ページを御覧ください。契約の目的は、池の上小学校校舎改修工事となります。契約の方法は、

一般競争入札によるものです。契約の金額は、９億１，７４０万円となります。契約の相手方は、東

京都中央区日本橋堀留町二丁目３番８号、株式会社イズミ・コンストラクション、代表取締役、西谷

義宏となります。 

 ２ページを御覧ください。議案第１号資料の１、工事調書となります。開札日は、令和６年２月８

日。入札参加者数は、一者。契約方法は、一般競争入札。工事期間は、本契約議案の可決を得た日の

翌日から令和７年２月２１日までとなります。敷地の概要は、所在地が白井市池の上２丁目２１番。

敷地面積、地域・地区、建ぺい率・容積率は記載のとおりでございます。工事概要でございますが、

改修対象建築面積が、２，２９１．５６㎡、改修対象床面積が、５，６７７．９１㎡、それぞれ増築

する面積を含むものとなっております。 

 ３ページを御覧ください。構造・規模は、校舎棟が鉄筋コンクリート造３階建て、増築するエレベ

ーターの部分は鉄骨造となり、東側、西側の機械室が鉄筋コンクリート造平屋建てとなっております。  

主な工事内容でございますが、屋上防水や外壁等の外部の改修工事、エレベーターやスロープ、手摺

設置等のバリアフリー対策工事、内部仕上げ、建具、家具等の内部の改修工事、受変電設備、照明設

備等の電気設備改修工事、受水槽設備、給排水衛生設備、換気設備等の機械設備改修工事、以上のよ

うな改修工事となっております。 

 最後に４ページ目、議案第１号資料の２を御覧ください。 

今回の改修工事となる、池の上小学校の配置図となっております。 

着色部分が、改修工事の範囲となる部分となります。今回は主に、校舎の改修となりますので、体

育館とプールは工事の対象外となっております。西側空調機械室の左下に斜線で表記されている部分

が、エレベーター棟を増築する箇所となっております。 

 以上で、議案第１号の説明を終わります。御審議のほどよろしくお願いいたします。 

◯井上教育長 ありがとうございました。 

 それでは、議案第１号につきまして、御質問等がありましたらお願いいたします。 

◯齊藤委員 説明ありがとうございました。改修工事ということで、工事の中身が、エレベーター、

スロープ、手摺のバリアフリーということで、トイレ等の改修工事等は入っていないようですが、ど

んな感じでしょうか。 

○落合教育総務課長 トイレにつきましては、すでに乾式化工事という形で、普通のタイルのものか

ら塩ビシートの乾式のものに改修済みですので、今回は、トイレの改修工事は対象外となっておりま

す。 

○齊藤委員 分かりました。そうすると、トイレの改修工事は終わっているということで、今、家庭

なんかは様式のトイレが増えていると思いますが、学校の施設ということですので、私も訪問に行っ
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たときに見落としてしまったのですが、全て洋式になっている、それとも和式も含めた改修になって

いたのか確認させていただけますか。 

◯落合教育総務課長 各小学校統一していますが、必ず１箇所は和式のトイレを残して改修をしてい

るところでございます。 

◯齊藤委員 分かりました。ありがとうございました。 

◯井上教育長 他にありますか。 

では、私からですけれども、今回の工事で特徴的なことがあれば教えてください。 

○落合教育総務課長 主な目的としては、池の上小学校建築から３０年ほど経っておりまして、老朽

化が進んでいるというところで、老朽化による雨漏りですとか、外壁の亀裂、見栄えも悪いですし、

外壁につきましては、コンクリートが破損して落下した場合、児童等に当たる可能性もありますので、

そういうところを防ぐために、安全性の向上といったところを目指す工事でございますので、大きな

増築をしたり、新しい用途にするというところは無いですが、安全性の向上がこの工事の目的でござ

います。 

○井上教育長 分かりました。 

 他にございますか。 

〔「なし」と言う者あり〕 

◯井上教育長 それでは、議案第１号につきまして、原案のとおり決定することに御異議ございませ

んでしょうか。 

〔「はい」と言う者あり〕 

 それでは、議案第１号については、原案のとおり決定いたします。 

 以上で、本日の議決事項に係る議事については終了です。 

 この後は事務局にお返しします。 

○事務局 井上教育長、ありがとうございました。 

                                              

     ◯教育長閉会宣言 

◯事務局 では、日程５に移ります。閉会宣言です。井上教育長、お願いいたします。 

○井上教育長 これをもちまして、令和６年第１回白井市教育委員会臨時会を閉会します。ありがと

うございました。 

午後４時８分 閉 会 


